

## **CARTA ABIERTA AL MINISTRO DE JUSTICIA**

En la prensa del día 8 de Octubre leo con sorpresa lo manifestado por el Sr. Caamaño poniendo de retrogrado al Sr. Rajoy, por llevar en su programa electoral Cadena Perpetua revisable, el Sr. Caamaño no solo insulta al Sr. Rajoy sino también a todos los españoles que con sus firmas, llevadas al Congreso pedimos lo mismo y me atrevo a decir que el ochenta por ciento de los españoles lo aprobarían, esto mediante un Referéndum. Este Sr. alude mucho a la Carta Magna cuando le interesa sobre todo al párrafo 2º del artículo 25 (LA REINSERCIÓN) ¿Pensaría lo mismo si algún miembro de su familia pasara por las mismas circunstancias de mi familia y de otras muchas? Sr. Ministro esta es la segunda vez que sus palabras desafortunadas ofenden a un buen número de españoles, primero se manifestó diciendo que Vd. en las circunstancias de los asesinos de mi nieta, mentiría porque lo ampara esa ley que Vd. defiende y que nosotros los ciudadanos no comprendemos, y ahora nos pone de retrógrados. ¿Son también retrógrados los países de la Unión Europea? Concretando lo que pedimos es un referéndum donde los españoles se manifiesten libremente por esa CADENA PERPETUA REVISABLE. Para casos concretos de asesinos pederastas y violadores, NO SON REINSERTABLES, ¿o usted conoce algún pederasta que se haya reinsertado? Sr. Ministro, ¿ha sido reinsertado el Rafita, el asesino de Sandra Palo? ¿Pregunto, hay centros de reinserción?, lo dudo, la reinserción solo la concebimos para presos comunes sin delitos de sangre, y no todos se reinsertan.

Con todos mis respeto Sr. Ministro le deseo lo mejor en su próxima singladura.

Atentamente.

Fdo: José A. Casanueva Gutiérrez